



**ASBL Tournai centre-ville**  
**Les Ecuries du Belloy de Laplaigne**  
**Les Balades en Calèche**  
**Juin et Juillet 2024**

**Voici toutes les précautions et réflexions qui ont été observées pour le bien être des chevaux lors de l'action des « Balades en Calèche » à la découverte des commerces du centre-ville :**

- L'Asbl Tournai centre-ville a fait le choix de travailler avec les Ecuries du Belloy de Laplaigne qui détiennent les autorisations pour l'activité des calèches ( lors de mariage et autres actions). Ces Ecuries apportent un soin particulier à la santé et le bien-être de leurs chevaux et se soucient de toutes les mesures à prendre en cas de trop forte chaleur entre autres. Les Ecuries du Belloy possèdent des certificats de bon traitement, sont diplômées en équitation, attelage et pédagogie. Il s'agit d'une Ecurie réputée avec des chevaux de compétition. Les chevaux sont soignés, élevés et choyés dans le respect de l'animal.
- Les balades sont réalisées seulement **UNE DEMI JOURNÉE PAR SEMAINE**, seulement 6 balades limitées à 20 minutes chacune soit 3h00 d'action. Concept qui diffère fondamentalement des autres villes.
- Les chevaux effectuent donc des circuits courts et toujours le même, ils sont élevés pour intégrer le circuit dès la 2ème fois et n'ont aucun mal à le parcourir et n'ont donc plus besoin d'instructions. Ils sont guidés à la voix dans une collaboration et le respect par les Ecuries du Belloy
- Repos et soins des chevaux entre chaque balade avec du personnel pour les abreuver, nourrir, soigner et choyer les chevaux toutes les 20 minutes. Les chevaux stationnent à l'ombre entre chaque balade.
- L'Asbl Tournai centre-ville a investi dans des protections spéciales pour recouvrir leurs sabots de façon à ce qu'ils ne ressentent pas le pavé et dans des sacs spécifiques pour la récolte de leurs déjections durant le trajet.
- Les chevaux sont 2 chevaux spécifiquement habitués à l'environnement automobile et élevés pour ce contexte. Ils ne craignent absolument pas le bruit des véhicules ni le contexte de circulation. Malgré cela, du personnel est prévu pour gérer la circulation aux lieux critiques éventuels.
- Mise en contact avec les enfants - distribution de friandises adaptées par les enfants en créant du lien et de la proximité sous surveillance de professionnels.
- En cas de conditions inadaptées, les éditions sont annulées.

Les chevaux vivent en prairie, avec abri et respect grégaire. Ils sont ferrés par un professionnel toutes les 6 à 8 semaines. Ils sont vaccinés, vermifugés, soins dentisterie et ostéopathe. Les boxes sont nettoyés et désinfectés quotidiennement. Le camion de transport est climatisé avec caméra intérieure - extérieure, capitonage, mangeoire et dégagement d'urgence.

Les Ecuries du Belloy de Laplaigne participent au Championnat de France sous contrôle vétérinaire.

Un cheval est un athlète qui a besoin d'entraînement pour le bien de sa musculature.

Il est essentiel de créer du lien entre l'humain et l'animal pour éduquer les enfants et adultes à la bienveillance envers les animaux et que l'on permette dès l'enfance d'intégrer le contact et le respect de l'animal et cette activité permet ce lien.

Il ne s'agit pas de faire passer l'humain avant l'animal mais de vivre avec l'animal et de s'y intéresser, faire connaissance et l'intégrer.